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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, terça-feira, às quatorze horas, por 1 

meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme estabelecida pela 2 

DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se a Quinta 3 

Assembleia Extraordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia – DETEC do ano de dois 4 

mil e vinte e dois do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do 5 

Semi-Árido, presidida pelo Chefe de departamento, professor Alex Pinheiro Feitosa. Estavam 6 

presentes os seguintes representantes docentes: Adelson Menezes Lima, Ádller de Oliveira 7 

Guimarães, Alysson Filgueira Milanez, Barbara Barbosa Tsuyuguchi, Cláwsio Rogério Cruz de 8 

Sousa, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Ítalo Augusto Souza de 9 

Assis, Jacineumo Falcão de Oliveira, Jarbele Cássia da Silva Coutinho, Joel Medeiros Bezerra, 10 

Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, Joseane Dunga da Costa, José Flávio Timóteo Júnior, Kennedy 11 

Reurison Lopes, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Marco 12 

Diego Aurélio Mesquita, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida 13 

Lima, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério de Souza, Rafaely Angelica Fonseca 14 

Bandeira, Reudismam Rolim de Sousa, Sâmara de Cavalcante Paiva, Walber Jose Adriano Silva, 15 

Wesley de Oliveira Santos e Wilza da Silva Lopes. Constatado o quórum, o Presidente da reunião 16 

saudou a todos e iniciou a reunião. Houve solicitação de justificativa de ausência, dos 17 

Professores: José Ferdinandy Silva Chagas (participação em velório de familiar), Marília 18 

Cavalcanti Santiago (consulta médica), Vinícius Samuel Valério de Souza (acompanhamento de 19 

dependente em consulta médica). Posto em votação as justificativas foram aprovadas por vinte 20 

e dois votos favoráveis e uma abstenção. Solicitaram justificativa de ausência na 6ª Assembleia 21 

Extraordinária de 2022 os docentes: Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho (acompanhamento de 22 

dependente em consulta médica), Rafaely Angelica Fonseca Bandeira (acompanhamento de 23 

dependente em consulta médica), Reudismam Rolim de Sousa (participação em reunião 24 

administrativa). O presidente colocou em apreciação e as justificativas foram aprovadas por vinte 25 

e dois votos favoráveis e três abstenções. Logo após, o Presidente colocou em apreciação a pauta 26 

composta por seis pontos: 1. Apreciação e deliberação sobre a atas; 2. Apreciação e deliberação 27 

sobre a autorização de projeto de pesquisa e ação de extensão, que envolvem a participação de 28 

servidores docentes lotados no DETEC; 3. Indicação de nomes para compor comissão eleitoral, 29 

de acordo com o Memorando Nº 100/2022 - PROGRAD; 4. Indicação de nome para representante 30 

suplente no Conselho de Centro; 5. Apreciação sobre a convocação e pasta da 6ª Reunião 31 

Ordinária do Conselho do CMPF; 6. Comunicações, informes e outras ocorrências. O presidente 32 

solicitou a alteração da redação do ponto um para “Apreciação e deliberação sobre as atas da 33 

04ª e 05ª Assembleias Ordinárias de 2022 e 06ª Assembleia Extraordinária de 2022”. Posto em 34 

votação a proposição foi aprovada por vinte e três votos e duas abstenções. Não havendo mais 35 

solicitações de modificação o presidente colocou em votação, sendo a pauta aprovada por vinte 36 
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e quatro votos favoráveis e duas abstenções. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre as 37 

atas da 04ª e 05ª Assembleias Ordinárias de 2022 e 06ª Assembleia Extraordinária de 2022. O 38 

professor Leonardo Henrique Borges de Oliveira indicou a necessidade de completar a 39 

informação sobre o nome da Comissão constante na ata da 4ª Assembleia Ordinária. Não 40 

havendo nenhuma outra solicitação o presidente colocou em votação esta ata sendo aprovada 41 

por dezoito votos favoráveis e seis abstenções. Não houve solicitação de alteração na ata da 5ª 42 

Assembleia Ordinária, sendo aprovada por dezessete votos favoráveis e sete abstenções. Em 43 

seguida foi posto em apreciação a ata da 6ª Assembleia Extraordinária. O professor ítalo Augusto 44 

Souza de Assis solicitou a correção do seu nome. Em seguida o presidente colocou o documento 45 

em votação e o mesmo foi aprovado por dezoito votos favoráveis e cinco abstenções. Segundo 46 

ponto: Apreciação e deliberação sobre a autorização de projeto de pesquisa e ação de extensão, 47 

que envolvem a participação de servidores docentes lotados no DETEC. Foram apreciadas a ação 48 

de extensão: [EVxxx-2022] - I SIMPÓSIO DA PIRÂMIDES – CONECTANDO PROPÓSITOS. Os 49 

projetos de pesquisa: [PIH30003-2022] - Inteligência artificial na engenharia civil; [PIH00006-50 

2022] - Arcabouço de Gestão Orientada por Dados para Espaços Inteligentes Baseada em 51 

Modelos de Aprendizagem com Dados Multimodais. Não houve proposições de alterações, então 52 

o presidente colocou em votação, o ponto como um todo foi aprovado por unanimidade. 53 

Terceiro ponto: Indicação de nomes para compor comissão eleitoral, de acordo com o 54 

Memorando Nº 100/2022 – PROGRAD. O professor Leonardo Henrique Borges de Oliveira 55 

explanou sobre a situação de possível eleição para ocupar a vice-coordenação do curso de 56 

Engenharia Civil. Explica ainda que solicitou esclarecimento da Prograd, visto que no Regimento 57 

da Ufersa determina que o vice-coordenador assume o cargo de coordenador para cumprir o 58 

restante do mandato. Porém até o momento não obteve resposta. O professor Paulo Henrique 59 

Araújo Bezerra propõe a indicar a comissão condicionada a resposta da Prograd, além disso caso 60 

a resposta seja negativa, solicitar se existe a alternativa, para suprir a necessidade de um vice-61 

coordenador. A proposição foi aprovada por vinte votos favoráveis e três abstenções. Os 62 

professores que demonstraram interesse foram: Paulo Henrique Araújo Bezerra (presidente), 63 

Sâmara de Cavalcante Paiva (titular), Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho (suplente). A comissão 64 

foi aprovada por vinte e quatro votos favoráveis e três abstenções. Quarto ponto: Indicação de 65 

nome para representante suplente no Conselho de Centro. A professora Rafaely Angélica 66 

Fonseca Bandeira apresentou seu nome para a representação. O presidente colocou em votação 67 

e a mesma foi aprovada por vinte e seis votos favoráveis e uma abstenção. Quinto ponto: 68 

Apreciação sobre a convocação e pasta da 6ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Em 69 

relação ao ponto 1, a Assembleia aprovou o texto da ata por vinte e dois votos favoráveis e quatro 70 

abstenções. No ponto 2, o professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho propôs solicitar a remoção 71 

do ponto de pauta, para que os critérios sejam discutidos nos departamentos e posteriormente 72 

deliberados no conselho de centro. Posto em votação foi aprovado por vinte e dois votos 73 

favoráveis e duas abstenções. No ponto 3 - da pauta do Consepe. Primeiro ponto: as atas foram 74 

aprovadas por doze votos favoráveis e nove abstenções. No ponto dois: não foram feitas 75 

propostas e o ponto foi aprovado por dez votos favoráveis e doze abstenções. No ponto três não 76 

houve propostas, colocado em votação foi aprovado por quatorze votos favoráveis e nove 77 

abstenções. No ponto quatro o professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho levanta o 78 

questionamento sobre a demora, há mais de um ano, na análise do Projeto Pedagógico do curso 79 

de Engenharia Ambiental e Sanitária no setor pedagógico da Prograd. Solicita sugestões da 80 

assembleia de como proceder com esta situação. O professor não tem uma resposta consistente 81 

da pró-reitoria competente que aponte em que situação de análise se encontra. No ponto quatro 82 

da pauta do Conselho do CMPF o professor Wesley de Oliveira Santos parabeniza a todos os 83 

envolvidos na preparação para as avaliações do MEC nos cursos de Engenharia de Software, 84 

conceito 5, e Arquitetura e Urbanismo, conceito 4. 6. Comunicações, informes e outras 85 

ocorrências. O presidente parabeniza em nome da professora Samara Martins e do professor 86 



 

 

Alysson Filgueira Milanez todos os envolvidos na visita virtual dos avaliadores do MEC. Aproveita 87 

a oportunidade de agradecer aos professores Samara Martins e Wesley de Oliveira Santos por 88 

todas as contribuições aos cursos e ao compus como um todo. Os dois foram aprovados e serão 89 

removidos para os campi de Angicos e de Mossoró, respectivamente. Dá as boas-vindas 90 

formalmente aos professores Jacineumo Falcão de Oliveira e Barbara Barbosa Tsuyuguchi, 91 

deixando-se disponível para os esclarecimentos e apoio necessários ao bom desempenho da 92 

prática docente. O professor Wesley de Oliveira Santos agradece a vivência junto ao DETEC e dá 93 

boas-vindas aos novos servidores. A professora Samara Martins agradece a todos que 94 

contribuíram com o apoio e a efetivação da avaliação do curso de Engenharia de Software, ao 95 

companheirismo. Disponibiliza-se para continuar contribuindo com as atividades do campus de 96 

Pau dos Ferros. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 97 

declarou encerrada a reunião às nove horas e trinta e cinco minutos, da qual eu, Maria Jucione 98 

da Silva Nasser, secretária executiva, lavro a presente ata, que dato, assino e após ser lida, votada 99 

e aprovada será referendada pelo Presidente. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 100 

Aprovada em: 17 de agosto de 2022. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 101 

PRESIDENTE: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 102 

Alex Pinheiro Feitosa ____________________________________________________________ 103 

SECRETÁRIA EXECUTIVA: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 104 

Maria Jucione da Silva Nasser _____________________________________________________ 105 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 106 


